



**Por Augusto
Corro**

PUNTO X PUNTO Xóchitl, Beatriz y Creel

De acuerdo con las encuestas, del frente opositor, la senadora panista Xóchitl Gálvez encabeza la lista de las preferencias electorales, rumbo a las elecciones presidenciales de 2024.

Le sigue la también senadora priista Beatriz Paredes y en tercer lugar el blanquiazul, Santiago Creel. Los tres aspirantes fueron aprobados por los coordinadores del Frente Amplio por México para que pasen a la recta final de la contienda electoral de los opositores.

De los políticos mencionados sólo uno será designado el abanderado para enfrentar a Morena y al lopezobradorismo.

Fue el priista Enrique de la Madrid el último precandidato que quedó fuera de la competencia.

En el Frente Amplio por México, integrado por PAN, PRI y PRD, se encargaron de llevar a cabo la selección de aspirantes de la oposición, que pretenden participar como precandidatos en las elecciones presidenciales.

El tricolor Enrique de la Madrid aceptó la derrota y declaró su disciplina y unidad a los demás adversarios. No ocurrió lo mismo con los representantes del PRD, Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles.

Fue tal el enojo de Mancera que presentó su inconformidad ante los tribunales electorales.

El líder perredista Jesús Zambano tomó las cosas con calma y en cuanto tuvo la oportunidad se manifestó a favor de Xóchitl Gálvez. Por cierto, los encargados de coordinar las labores del mencionado frente, designaron a José Ángel Gurriá como el arquitecto de su proyecto de gobierno.

El ex funcionario, en el sexenio de Ernesto Zedillo, fue criticado, entre otras cosas, por tener una pensión vitalicia de 124 mil 187 pesos, tras su jubilación a la edad de 43 años.

En el PRIAN se anunció que el ex gobernador panista de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca se encargará de coordinar los trabajos de las mesas de seguridad. El ex mandatario fue denunciado penalmente ante la Fiscalía General de la República (FGR) por supuestos delitos, entre otros los relacionados con enriquecimiento ilícito, defraudación fiscal y delincuencia organizada.

En los primeros días del próximo mes de septiembre se conocerá el nombre del candidato de la oposición que enfrentará a la "corcholata" morenista.

EN LA CDMX

Los partidos políticos en la CDMX aún siguen sin designar oficialmente a su representante para luchar por la jefatura del Go-

bierno capitalino.

Los últimos comentarios sobre el tema se relacionan con la posibilidad de que Enrique de la Madrid participe como el abanderado opositor.

No obstante que la lista de precandidatos es muy larga, son unos cuantos los que tienen el perfil de ganadores. Entre otros, Omar García Harfuch, secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, se encuentra, según las encuestas, en el primer lugar de las preferencias electorales.

Le sigue la morenista Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa.

En la lista de aspirantes opositores sobresale la presencia de precandidatos como Sandra Cuevas, alcaldesa panista en Cuauhtémoc; Mariana Moguel, ex legisladora priista e hija de la ex secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles; y Enrique de la Madrid.

En el caso de la controvertida política Sandra Cuevas, siempre acompañada del escándalo, hace varios meses anunció su retiro del ejercicio público al finalizar su administración; pero el 14 de agosto rectificó sus declaraciones.

Dijo en un acto público que buscará competir en 2024 por la jefatura de Gobierno.

"Ya llegué, aquí estoy y si Dios me lo permite y ustedes me ayu-

dan, sí, voy a competir para ser la próxima jefa de Gobierno.

Están en la relación de aspirantes Santiago Taboada, del PAN; y Adrián Rubalcava, del PRI, alcaldes de Benito Juárez y Cuajimalpa.

Por cierto, en la contienda electoral capitalina también se incluye a Mario Delgado, líder de Morena, como posible precandidato en la búsqueda de la Jefatura de Gobierno en la CDMX.

¿Usted qué opina amable lector?
augustocorro2742@gmail.com

En la lista de aspirantes opositores sobresale la presencia de precandidatos como Sandra Cuevas, alcaldesa panista en Cuauhtémoc; Mariana Moguel, ex legisladora priista e hija de la ex secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga; y Enrique de la Madrid.

